

FUJIEDA ROTARY CLUB

Weekly Bulletin

例 会： 毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-2-48 TEL：054-641-3321
事務局： 藤枝市青木1-9-16 TEL：054-647-2300 FAX：054-647-2040
E-mail:club1972@fujieda-rotary.org



会長：青島 克郎 副会長：松葉 隆夫 幹事：仲田 廣志 副幹事：増田 國衛

第1785回

<ソング> それでこそロータリー
<ソングリーダー> 松葉義之君



2008-2009年度 RIテーマ
夢をかたちに
李 東建

たいつり草

写真提供：山田 昭雄君

会長報告 青島 克郎君

私事ですが今建築中の自宅の平面プランが設計士から提案され、寝室のベッドの向きが死んだ人を寝かせる習慣の北枕になっているのを見て驚きました。設計士が言うのには北枕は地球の磁力から言っても健康上良いとされているし風水の運氣から言っても好ましいため最近では好んで取り入れる方が多いとの事でしたので一寸調べてみました。

まず北枕の由来についてはお釈迦様が入滅の際、北の方角へ頭を置いて横になった「頭北面西」から死者の安置もこれに習うようになった。これはまれに蘇生することがあったからとも言われているそうです。北枕を嫌うのは単に死者と同じ方向に寝るのが気持ち悪いという事だけで他に意味は無いようです。また、これは日本だけのもので外国では北枕についてとやかく言われることは無いようです。

北枕が健康的な寝方だと言う理由を科学的に見ますと、まず地球の磁力が人間の血流に対して良い効果があり心臓への負担を和らげると言うことです。地球上で生活する限り絶えず影響を受けるのが地磁気。人間の体にも頭はNで足はSと言う極性がありわずかな電流が流れています。それと血液中の赤血球には鉄分が含まれていてこれらが地球上の磁力の影響をバランスよく受け血行をよくする為には磁力の流れと同方向にいた方がいいというわけです。磁力の影響は地上の高いところでは受けにくいいため高層マンションでは余り効果がないかもしれません。

また、身体を頭寒足熱の状態に保つのが健康上良いと言われていますがそういった意味からも頭を北に保つことが良いとされているそうです。もっともこれについては北半球と南半球では異なり南半球では南枕と言うことになってしまいます。一方風水では北枕は金運アップをはじめとして運氣の上がる向きと言われていました。他の方位についても少し触れます。

- ・北東枕は変化を望む人には向いていて資産財運が向上する。
- ・東枕は、若さ・健康・発進・機動・発展を願う向き。
- ・東南枕は良縁や良い仕事先が調いやすくなります。
- ・南枕は、インスピレーション働き、創造する仕事に向きます。
- ・南西枕は落ち着きのない人や、安定を求める人にとって良い方向です
- ・西枕は熟睡しやすい方位ですので不眠傾向のある人にはお勧めです。
- ・北西枕は、リーダーになれる方位です。

以上のことから北枕を嫌う理由は無いのですが私の場合は夫婦で話し合った末、北枕は取り敢えずやめることになり北でも南でも後々変えられる配置にさせていただきました。

幹事報告 仲田 廣志君

- ・ザ・ロータリアン誌が届いております。
- ・ガバナー事務所より 2008年11月のロータリーレートのお知らせ

11月より1\$ = 100円になります。

出席報告

青島 彰君

本日のホームクラブ 出席者	前回の補正出席者
25 / 36 69.44%	21 / 36 58.33%

(1)欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)

落合君 杉山君 春原君 平君 森下君
飯塚君 板倉君 鈴木舜君 仲田晃君 望月志君
水野君

(2)メイクアップ者

北村 幸男君(藤枝南) 杉山 静一君(榛南)

ビジター

伊藤 一成君(島田)

■ テーブルメイトB卓話

池ノ谷敏正君



『最近の執務より』

* 法定期間を過ぎた相続放棄

財産無きはずの父に多額の借金が・・・。

* 相続人(身寄り)無き社長の死

残された社員は? 残された会社は?

(担当 / 石垣)